

飛翔 HISYOU

スローガン 世界で一番通いたい学校

〈めざす生徒像〉

自主：正しく判断し主体的に行動する生徒
 協調：信頼し助け合い、思いやりと感謝のある生徒
 責任：責任を自覚し、最後までやり抜く生徒
 勤勉：喜びを感じながら、主体的に学ぶ生徒

令和3年4月16日
 枚方市立長尾中学校
 校長通信 第4号

どのクラブに入部するか～思案する新入生（後半）

14日（火）、仮入部期間の3日目になりました。

体験クラブを1つに絞っている1年生もいれば、毎日違うクラブを渡り歩いて、今日が3つ目という1年生もいます。毎週水曜日は、長尾中学校ではクラブ活動はお休みです。クラブに入ろうと思っている人は、19日（月）の（※延期します。）本入部に向け、しっかりとクラブ選びをして下さいね。



男子バドミントン部 夕方 4 時に中庭に行ったら、既に今日の練習は終了していました。



ソフトボール部の体験に来た1年生に、バットを持って構えてもらいました。



野球部はこの日、1年生がシートノックに参加していました。経験者かな？



バレー部に来た1年生は、フェンスに向かってサーブを打つ練習です。



アート部は生徒がそれぞれの作業を行っていました。だれが1年生なのかかわらん・・・。



卓球部に来た1年生がラケットを渡されて、卓球台の準備ができるのを待っています。



登校時に買った体育館シューズを手に持って下校する1年生。仮入部期間中は、1年生は5時下校です。本入部からは、2・3年生と同じ延長クラブで6時下校となります。

教室棟4階の掲示板に貼ってある クラブ勧誘ポスター



※新型コロナウイルス感染症の急激な感染拡大が続き、大阪府の対策本部会議が開催され、部活動（文化系も含む）の活動は4/15から5/5まで原則休止となりました。

- ◆「えーっ！私たちの試合はなくなるの？」
- ◆「1年生の残り2回の仮入部と本入部はどうなるの？」
- ◆「3年生は最後の大会やコンクールを控えているのに！」

府・北河内以上の公式大会への出場等以外

突然の通知に我々教職員も慌てふためきました。しかし、新型コロナの変異ウイルスが、既存型に比べ若い世代にも感染しやすい傾向が見られ、ここ数日の大阪府の爆発的な感染者数増加の状況においてはやむを得ません。クラブ入部を楽しみにしていた1年生には申し訳ありませんが、社会全体が感染予防に努め、感染者数が減少することで、5月6日からクラブ活動が平常通り再開されることを切に願います。

クラブ活動は休止ですが、その他の教育活動は行います。これまで通り、これまで以上に、『マスクの着用』『手洗いの徹底』『換気の慣行』等、感染予防にはしっかりと努めましょう。

でも、新型コロナウイルスは、どんなに気をつけても感染する可能性がある病気です。感染が拡大する中、感染者やその家族、医療機関関係者、外国の方などに対する誹謗中傷などがSNSなどで広がっているようです。憶測で判断したり、根も葉もない噂を信じたりして、相手を大きく傷つけてしまう場合もあります。どんな場合においても、相手への配慮と気遣いを忘れてはいけません。新型コロナウイルス感染症に対する不安や恐れから、不当な差別、偏見、いじめ、誹謗中傷等は人権侵害であり、絶対にあってはなりません。人権尊重・個人情報保護を理解し、正しい情報に基づいた冷静な判断と行動をお願いします。

1年生の様子あれこれ



桜の花が残る中で・・・



学年集会



集会の後



中学校給食



健康診断



クラス写真